

PHILIP SCHAUER, KLAVIER UND SCHLAGZEUG



Philip Schauer (*1995) studiert klassisches Schlagzeug am Dr. Hochs Konservatorium in Frankfurt am Main. Er hat eine Bandleiterausbildung beim Bistum Limburg absolviert und stützt sich pädagogisch auf viele Jahre Erfahrung in der kirchlichen Jugendarbeit, außerdem auf Kenntnisse aus dem Lehramtstudium und Praxissemester, sowie dem künstlerisch-pädagogischem Bachelor. Er spielt seit seiner Kindheit Klavier und Schlagzeug (Drumset und Cajon), und hat sich auch im Gesang weitergebildet, vorwiegend mit Pop/Rock (CVT), zuletzt aber auch in der Klassik. Philip spielt und singt in verschiedenen Rock/Pop Bands, wie openTune oder dieCombo, komponiert außerdem für seine Metalband, Stygium, und singt in einem professionellen Gesangsquartett, Anima. Außerdem stellt und betreut er Soundtechnik bei Live-Events, und hat sich inzwischen auch in den Videodreh und -schnitt eingearbeitet.